
LA CANEBIERE
Femme Avenir Marseille a reçu Sabine BERNASCONI, Maire des 1et et 7ème 
Arrondissement de Marseille et Vice Présidente du Conseil Départemental des Bouches 
du Rhône, chargée de la Culture.

Dîner-débat qui a porté sur le "RENOUVEAU DE LA CANEBIERE", artère emblématique 
de Marseille pour laquelle elle s'est donné comme objectif de lui "rendre des lettres de 
noblesse".

De nouveaux projets ont vu le jour ou sont en passe de l'être :
- Les dimanches de la Canebière qui remportent un vif succès pour la deuxième année
- La réfection du marché NOAILLES
- La requalification du quartier de l'Opéra après celle de la rue Paradis
- La construction d'un grand hôtel et Brasserie sur la Canebière
- La création d'un grand complexe cinématographique en place et lieu de la Mairie en haut
de la Canebière
- Le possible quartier chinois - un petit Chinatown" dans le quartier Belsunce
- Ainsi que des nouvelles programmations culturelles dans les différents théâtres du centre
ville.

Les échanges ont été très fructueux et ont été l'occasion d'apporter beaucoup de 
réponses aux questions que chacune pouvait se poser sur cette nouvelle politique envers 
la volonté politique de rendre le centre ville attractif.


